

# elCOLOMBIANO (

⊕ CHRIVERARAMIREZ@GMAIL.COM

ANTIQUUIA COLOMBIA MUNDO ECONOMÍA DEPORTES OPINIÓN CULTURA TENDENCIAS TECNOLOGÍA ENTRETENIMIENTO GENERACIÓN

# ¿Empresa que se incendió en Barranquilla tenía pólizas de riesgo? Min<mark>Minas</mark> respondió

Las autoridades ya barajan algunas hipótesis sobre lo que habría ocasionado la conflagración.



Dos días completa el incendio en la empresa Bravo Petroleum en Barranquilla. FOTO: EFE

POR: JÉSSICA QUINTERO SERNA I PUBLICADO HACE 5 HORAS

Barranquilla sigue bajo una columna de humo que este viernes tiñó el cielo de naranja tras dos días del incendio que consumió dos de los tanques de combustible de la empresa de hidrocarburos Bravo Petroleum. Aunque ya se sofocaron las llamas de uno de los depósitos, el Cuerpo de Bomberos de Barranquilla sigue trabajando para controlar la conflagración.

Pero en medio de la emergencia surgió una preocupación adicional, pues se especuló que la empresa que arde desde el pasado miércoles no tenía pólizas de



GUARDAR

COMPARTIR

GUARDAR

COMPARTIR

a⁺ a

Dos días completa el incendio en la empresa Bravo Petroleum en Barranquilla. FOTO: EFE

POR: JÉSSICA QUINTERO SERNA | PUBLICADO HACE 5 HORAS

a+ a

Barranquilla sigue bajo una columna de humo que este viernes tiñó el cielo de naranja tras dos días del incendio que consumió dos de los tanques de combustible de la empresa de hidrocarburos Bravo Petroleum. Aunque ya se sofocaron las llamas de uno de los depósitos, el Cuerpo de Bomberos de Barranquilla sigue trabajando para controlar la conflagración

#### **MÁS RECIENTES**

#### LO MÁS LEÍDO



¿Le robaron su cuenta de Instagram? Así la puede



"Paren ya la violencia contra la población": el duro llamado de Francia Márquez a grupos



EN VIDEO | Tractomula sin frenos se estrelló contra camión en la vía Ocaña-Aquachica; dos muertos y un herido



"Es mejor el Petro borracho en campaña que el Petro diciendo güevonadas": Enrique Gómez



Falta de creatividad? Registraduría reveló los nombres navideños más populares en Colombia

#### NOTAS DE LA SECCIÓN

- "Paren ya la violencia contra la noblación" el duro llamado de Francia Márquez a grupos armados
- ¿Falta de creatividad? Registraduría reveló los nombres navideños más populares en Colombia
- "Es mejor el Petro borracho en campaña que el Petro diciendo güevonadas": Enrique Gómez
- EN VIDEO I Tractomula sin frenos se estrelló contra camión en la vía Ocaña-Aguachica; dos muertos y un herido
- "Patos al agua": Roy pide a los congresistas renunciar si quieren aspirar a las regionales

EN VIDEO | Tractomula sin frenos se estrelló contra camión en la vía Ocaña-Aquachica; dos muertos y un herido

"Patos al agua": Roy pide a los congresistas renunciar si quieren aspirar a las regionales

Pero en medio de la emergencia surgió una preocupación adicional, pues se especuló que la empresa que arde desde el pasado miércoles **no tenía pólizas de** "Esa póliza que recibimos, efectivamente, **tiene una vigencia de un año a partir de septiembre de 2022**. Según lo que recibimos, todo parece indicar que sí tenía la póliza, no obstante, lo que nosotros inicialmente vimos en el sistema es que no aparecía" dijo la ministra.

Vélez agregó este viernes en diálogo con Blu Radio que desde su cartera **"tenemos** la inquietud de por qué esta póliza no estaba cargada en el sistema, pero lo importante es que en este momento sí existe la póliza y estamos en el proceso de análisis".

Mientras tanto, en el lugar de la emergencia se escuchó una fuerte explosión casi 50 horas después del primer estallido. Autoridades señalaron que se debe a la combustión interna de la gasolina que se está consumiendo.



#### COLOMBIA

# La Procuraduría exigió información sobre condiciones de los bomberos que atienden incendio en Barranquilla

La ministra de Minas también explicó el jueves desde Barranquilla que los tanques que se incendiaron en Bravo Petroleum estaban cargados de gasolina corriente que iba a ser enviada para abastecer algunas zonas de frontera con Venezuela en el norte del país.

No obstante, la ministra aseguró que **el abastecimiento en la frontera estaba asegurad**o luego de que se coordinara con **Ecopetrol** el tránsito de un buque con gasolina para evitar un desabastecimiento en esas zonas del país durante el fin de semana de Navidad y lo que resta de diciembre.

#### Llega ayuda desde Santa Marta y Cartagena

Entre tanto, las ciudades vecinas de Santa Marta y Cartagena se unen a las labores del Cuerpo de Bomberos de Barranquilla para controlar el fuego en la empresa ubicada en la popular Vía 40.

Para contener el incendio se ha empleado **espuma** que, además de la que tiene Barranquilla, **ha sido enviada desde Cartagena**. Así mismo, la Aeronáutica Civil autorizó el uso de **una máquina aérea que volará desde Santa Marta** para apoyar las labores de los bomberos en tierra.



#### COLOMBIA

#### Corto circuito: la posible causa del incendio en Barranquilla, ¿cuándo lo apagarán?

"El combustible se apaga con espuma, la cual se utilizó en cierto momento para apagar el primer tanque. El agua es para bajar la temperatura de los dos tanques que no están encendidos. Seguimos manteniendo el otro en una quema controlada", sostuvo el alcalde de la ciudad, Jaime Pumarejo.

Investigaciones preliminares apuntan a que el incendio se debió a un corto circuito "que desencadenó una serie de incidentes que, inclusive, impidieron el accionar de la red contra incendios. Esto se revisará en el debido momento", agregó Pumarejo.

La emergencia **cobró la vida del sargento del Cuerpo de Bomberos de Barranquilla, Javier Enrique Solano,** quien será despedido este viernes con todos los honores por sus 26 años de servicio en el organismo de socorro.



- COLOMBIA

La historia del bombero que murió en incendio en Barranquilla: salía hoy a vacaciones



#### CONTINÚA LEYENDO

#### "Paren ya la violencia contra la población": el duro llamado de Francia Márquez a grupos armados







REDACCIÓN Y COLPRENSA I PUBLICADO HACE 58 MINUTOS



Tras una visita a San Andrés de Tumaco, Nariño, la vicepresidenta Francia Márquez le envió un contundente mensaje a los grupos armados que delinguen en el país.

"Paren ya la violencia contra las comunidades. Estamos con las puertas abiertas para avanzar en el diálogo de paz total que le devuelva la tranquilidad", sostuvo la vicepresidenta.

Durante su visita, la mandataria escuchó de boca de las comunidades la difícil situación de orden público que se vive en la zona y que ha llevado también a condiciones humanitarias complejas como la falta de agua y alimentos.

"Nueve personas han perdido la vida a causa de minas antipersonales enterradas en sus territorios. Comunidades marginadas, excluidas, violentadas... No hay agua potable, no hay saneamiento básico, no hay acceso a la educación", denunciaron las comunidades.



■ POLÍTICA

#### "Voz de excluidos será escuchada": Petro sobre Ministerio de la Igualdad aprobado en Cámara y Senado

Por esta razón, Márquez le pidió también a las diferentes entidades llevar la oferta institucional necesaria para cumplirle a las comunidades tanto de la zona rural como del casco urbano.

"Conocemos claramente la situación de la crisis en la que viven estas comunidades. Hoy esperamos que los planes, programas y proyectos que se han venido trabajando desde las distintas instituciones, y entendiendo que este auto no empieza ahora, sino desde 2018, entreguen resultados. A nosotros nos corresponde la continuidad de la implementación de las medidas que protegen a esta comunidad", enfatizó la alta funcionaria.



COLOMBIA

### Francia Márquez denuncia racismo en el gobierno: "Respéteme, soy la vicepresidenta"

El llamado de Francia Márquez se suma al de otros altos funcionarios del Gobierno que le han pedido a las bandas y grupos armados cesar hostilidades durante fin de año.

El alto comisionado para la Paz, Danilo Rueda, le pidió a las disidencias de las Farc que se sumen al cese al fuego que anunció la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional, ELN, para Navidad y Año Nuevo.





#### CONTINÚA LEYENDO

## EN VIDEO | Tractomula sin frenos se estrelló contra camión en la vía Ocaña-Aguachica; dos muertos y un herido



#### CONTINÚA LEYENDO

# EN VIDEO | Tractomula sin frenos se estrelló contra camión en la vía Ocaña-Aguachica; dos muertos y un herido



Foto: Redes sociales.